Ressort: Technik

Deutscher Bundestag kündigt Verträge mit Verizon

Berlin, 28.06.2014, 16:46 Uhr

GDN - Der deutsche Bundestag beendet seine Verträge mit dem US-Internetanbieter Verizon. "Wir wollen jetzt schnellstmöglich die Dienstleistungen von Verizon nicht mehr in Anspruch nehmen", sagte Bundestagsvizepräsidentin Petra Pau (Die Linke) am Freitag.

Der Vertrag sei zwar bereits zu Beginn des Jahres gekündigt worden, jedoch aus anderen Gründen. Es soll jedoch nicht auf das reguläre Auslaufen der Leistungen des Unternehmens gewartet werden. Auch verschiedene Ministerien sowie die Bundesregierung haben ihre Verträge bereits gekündigt. Das US-Unternehmen Verizon wird mit der massenhaften Überwachung von Personen durch den US-Geheimdienst NSA in Zusammenhang gebracht. Nach Angaben eines Regierungssprechers könne die Umstellung der Technik bis ins Jahr 2015 dauern.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-36958/deutscher-bundestag-kuendigt-vertraege-mit-verizon.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com